

Pressemitteilung

Absage an den HDF-Kongress in Karlsruhe

In der Fachöffentlichkeit erwecken Vertreter von HDF-Kino den Eindruck, als wäre der Standort Karlsruhe auch im Sinne der Verleiher ausgewählt worden.

Dieser Eindruck ist falsch. Der VdF hatte im Frühsommer 2014 HDF/Forum Film angeboten, konstruktiv bei der Auswahl eines neuen Standortes mitzuarbeiten, denn schon lange hatten die Verleiher die schlechte Vorführqualität im Kongresszentrum in Baden-Baden beklagt. Dieses Gesprächsangebot wurde nicht genutzt.

Stattdessen wurde uns bei einem Treffen mit HDF/Forum Film am 06. Mai 2015 das Auswahlverfahren erläutert und das Ergebnis mitgeteilt. Auf dieser Sitzung haben wir deutliche Kritik geübt und erneut erklärt, dass für uns die Programmpräsentationen in einem Kino bzw. in Kinoqualität von hoher Bedeutung sind. Wir haben auch festgestellt, dass die Präsentationen der Verleiher der wesentliche Anker für eine hohe Teilnehmerzahl von Kinobetreibern und deren Mitarbeitern auf dem Kinokongress ist. Für uns ist es deshalb eine Selbstverständlichkeit, dass die Verleihinteressen bei der Kongressplanung berücksichtigt werden – was aber offensichtlich nicht geschieht. Bis heute liegen uns keine belastbaren Informationen zu einer adäquaten Präsentation vor.

Bei dieser Sachlage lehnt der VdF-Vorstand das vorgelegte Konzept ab.

Berlin, im August 2015

Verband der Filmverleiher
Im Auftrag
Klingsporn